

Das Fahrradtraining der Klassen 3a/3b

Die Klassen 3a und 3b hatten kurz vor den Sommerferien Fahrradtraining. Wir haben Folgendes gemacht: Wir sind zum Beispiel durch eine

enge Gasse gefahren und haben einen Bremstest gemacht. Diesen erklären wir euch nun, weil er uns gefallen hat. Der Bremstest ging so: In einem Quadrat standen vier Stühle und auf zwei Stüh-

len lag eine Holzstange. Dann musste man mit Vollgas fahren. Danach sollte man im Quadrat Bremsen. Den Spurenwechsel wollen wir euch auch erklären. Das ging so: Es standen vier Hütchen in einem Quadrat und das andere Quadrat, das auch vier

Hütchen hatte, war etwas weiter links. Ein Kind stand da und es hat eine Zahl mit den Fingern gezeigt. Wir sollten dann beim Vorbeifahren

einen Schulterblick machen und die Zahl laut rufen. Etwas später sind wir Slalom gefahren und wir sind über eine Rampe gefahren. Danach sind wir einhändig gefahren und einhändig im

Kreis gefahren. Das Fahrradtraining haben wir gemacht, weil wir richtig Fahren lernen wollen und sollen. Das Training hat zwei Tage und jeweils zwei Schulstunden gedauert. Den Klassen 3a und 3b hat es gut gefallen.



Emilia und Felix (3a)